

La semana pasada se caracterizó por las protestas de la clase obrera, tanto en la calle como en nuestra empresa. Los que aún están estudiando para que no empeore la calidad de la enseñanza que reciben, los que habiendo estudiado ya, aún no han encontrado una ocupación decente, los que habiéndola tenido, la han perdido, los que la tienen por el miedo a perderla o por el temor a que reculen sus condiciones laborales y de bienestar alcanzados.

Si algo hay que destacar, son los paros registrados en todos los territorios de BMN y la masiva asamblea de trabajadores y trabajadoras de Andalucía, que concluyó con una convocatoria de huelga.

LUNES 27

Llegado el nuevo día señalado para el cobro de nuestras nóminas, comprobamos que continúan plagadas de errores. Conocemos casos de asalariados que han percibido las dos últimas nóminas con diferencias a la baja que superan los 1.000 € en cada una de ellas.

Entretanto BMN sigue sin convocar la Comisión de expertos para validar el cambio de la nomenclatura de los conceptos salariales de la nueva nómina, ni dar explicaciones en los diferentes territorios.

Por otra parte nos “felicítamos”, pues no han trascendido errores en el cobro de las cuotas ni de los préstamos ni de las tarjetas de crédito de empleado.

CCOO y UGT estudian promover un recurso de inconstitucionalidad contra la reforma laboral. En este enlace podrás consultar el [Informe Jurídico](#) elaborado por CCOO sobre el RDL 3/2012, que será la base sobre la que se redactarán las enmiendas a proponer a los distintos Grupos Parlamentarios, para su trámite en el Congreso y en el Senado.

MARTES 28

Se celebran con éxito los paros convocados por la representación laboral en toda Cataluña.



Concentración y manifiesto leído en Vilafranca del Penedès

Compañeros, compañeras

*Ante la propuesta que la Patronal entregó a la representación sindical el pasado miércoles, y que rechazamos **TODOS** de forma radical,*

QUEREMOS DECIR

***NO** a propuestas desproporcionadas que no garantizan consenso, racionalidad ni sentido común.*

***NO** a la utilización de medidas estructurales -extinciones de contrato y rebajas sustanciales de condiciones- para solucionar medidas coyunturales.*

***NO** a que la carga de todo el peso de esta reestructuración caiga sobre las espaldas de los trabajadores y trabajadoras de BMN.*

***NO** a la utilización de medidas traumáticas.*

La representación sindical unánimemente

***EXIGIMOS** que el proceso de reestructuración sea consensuado y negociado.*

***EXIGIMOS** que este proceso garantice la viabilidad y estabilidad de la futura empresa.*

***EXIGIMOS** que el proceso de reestructuración contemple medidas voluntarias no traumáticas y medidas de flexibilidad interna que minimice la pérdida de puestos de trabajo.*

***EXIGIMOS** volver al clima y marco de negociación donde las propuestas y las soluciones se caractericen por la cordura y la prudencia.*

Por la noche la [prensa digital](#) nos indigna al publicar que Manuel Troyano, quien fuese Director General de Caixa Penedès, despedido por la Dirección de BMN al desvelarse que habría ocultado un millonario Plan de Pensiones, pretende, ahora, ser indemnizado con 3,7 MM € por despido improcedente. ¡Poca cosa deben parecerle las reivindicaciones

manifestadas por la mañana de quienes fueron sus compañeros en Vilafranca!

MIÉRCOLES 29

Son también masivos los paros y concentraciones en Murcia y Baleares.

MANIFIESTO CONJUNTO

El **COMITÉ INTERCENTROS**, el sindicato **UNIÓ OBRERA BALEAR**, las secciones sindicales de **UGT** y **CC.OO.** y la totalidad de los **Consejeros Generales de Sa Nostra en representación del personal**, manifiestan su rechazo y desautorizan la pretendida reestructuración de plantilla presentada por la Dirección de BMN.

La Dirección, la forman quienes en el pasado han gestionado la cajas de manera ineficaz, cometiendo errores memorables, sin querer ni oír hablar de asumir sus obligaciones ni sus responsabilidades, y con una nula credibilidad para liderar una plantilla modélica. ¡Bien que recordamos las sucesivas promesas que se han demostrado mentiras! Pues esta Dirección hace "sus números" y dice que estima adecuada como solución al naufragio que ellos han propiciado la **muerte laboral** de centenares de personas. Personas que por cierto **no son las culpables** del desastre.

¿Quién ha llevado a la muerte a una caja centenaria, entidad financiera de referencia en las Illes Balears? ¿La plantilla? ¿Quién desea que todo el patrimonio de Sa Nostra siga esfumándose, i que la Obra Social se vaya yendo por el desagüe, ante la pasividad de buena parte de la sociedad?

Como podemos comprobar, el sentimiento de rechazo a las infames pretensiones de la Dirección es absolutamente mayoritario entre la plantilla. En consecuencia, advertimos que **LOS PAROS CONTINUARÁN HASTA QUE LA DIRECCIÓN DEL BANCO RETIRE Y ANULE LA PROPUESTA OPROBIOSA PRESENTADA**. Nos ratificamos, una vez más, en nuestro compromiso de **DEFENSA INCANSABLE DE LOS INTERESES DE LA PLANTILLA, Y TAMBIÉN DE LA PARROQUIA DE CLIENTES**.

Os mantendremos informados. ¡Muchas gracias por vuestra participación!



Concentración y traducción del manifiesto leído en Palma



Concentración en Murcia

Asimismo triunfan, con un seguimiento total, la huelga y manifestaciones de estudiantes.

Por la tarde se producen en toda la geografía estatal masivas manifestaciones contra los recortes sociales y la reforma laboral.



Contra la Reforma Laboral. Eivissa



Contra los recortes en educación. Barcelona



Contra la Reforma Laboral. Madrid

JUEVES 1

Se publica por parte de COMFIA-CC.OO. la [circular sobre las preferentes](#), de la que también da cuenta la [prensa económica especializada](#).



Siguen las protestas en Granada.



Imágenes capturadas de la web de los compañeros del SELG (selg.org), durante una sonora pitada al Director de Relaciones Laborales de BMN.

SÁBADO 3

La asamblea celebrada en BMN-Andalucía se celebra con una concurrencia aún no conocida.



Los trabajadores aprueban incrementar la intensidad de sus acciones en defensa de sus puestos de trabajo, a la vez que anuncian que para el caso de que BMN no retire su infame propuesta, [convocan huelga](#) para el 26 de marzo.

DOMINGO 4

Todas las acciones de protesta comentadas en este boletín han tenido amplia repercusión en la prensa durante el transcurso de la semana y sería excesivamente prolijo pretender referirnos a todas ellas. Nos centraremos en reflejar algunas de aquellas que hablan de la asamblea de Granada y su anuncio de huelga.

Ver la noticia en:

[Europa Press](#)
[Expansión](#)
[La Opinión de Granada](#)
[Radio Granada](#)

Ficha de afiliación

fecha

Nombre y apellidos

DNI Teléfono Fecha nacimiento

Dirección.....

Población Código postal

Empresa/centro de trabajo

Domiciliación bancaria:

Banco/Caja

Oficina

D

C

Cuenta corriente/libreta

Correo electrónico

Firma:

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajas, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a lopd@ccoo.es o llamar al teléfono 917028077.